

## Die Weihnachtsspinne

Die Legende erzählt von einer interessanten Begebenheit, welche Josef und Maria auf ihrer Flucht nach Ägypten erlebten. Als es Abend wurde, musste die Heilige Familie in einer Höhle übernachten. Es war kalt und am Morgen lag draußen der Reif. Die Spinne sah Jesus und fühlte im Herzen, etwas tun zu müssen, um das göttliche Kind und die ganze Heilige Familie vor der Kälte zu schützen. Sie wusste, nur etwas tun zu können, was sie eben konnte. So spann sie ein dichtes Netz über den Höhleneingang zum Schutz vor der Kälte.

Die Heilige Familie wurde aber von Soldaten verfolgt, von Herodes ausgesandt, um seinen grausamen Befehl zu erfüllen. Da kamen sie auch vor die Höhle und wollten sie schon durchsuchen, als der Hauptmann das Spinnennetz sah, so sagte er: "Seht, ein Spinnennetz. Es ist unbeschädigt, daher ist es unmöglich, dass hier vor kurzer Zeit jemand eintrat, denn dann müsste ja das Netz durchtrennt sein."

Die Soldaten zogen weiter um mit der Suche fortzufahren. So rettete die Spinne die Heilige Familie.

Einige meinen, dass wir den Weihnachtsbaum deswegen mit glitzerndem Lametta schmücken. Es sollte uns an das Spinnennetz erinnern, gespannt über den Eingang in die Höhle, wo die Heilige Familie Schutz fand.

(Božo Rustja, *Zgodbe za advent in božič*, Ognjišče 2013)

*Im neuen Jahr wünschen wir zahlreiche kleine und einfache Taten:  
eben solche von Herzen, welche Leben retten und die Seele  
wärmen!*